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Protokoll der FSK-Sitzung vom 12.11.2019

Protokollant: Sabine Kaiser

Beginn: 17:34 Uhr; Ende: 18:30 Uhr

Ort: Lernzentrum am Fasanenschlösschen

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Lea Willmann
• MACH (7 Stimmen): Valentin Haas
• Physik (3 Stimmen): Simeon Schaub
• WIWI (6 Stimmen): Robin Otto-Tuti
• BGU (5 Stimmen): Daniel Enßlin, Angelina Kemmerling, Michael Franken, Jan-Frederik Schlieter
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer
• INFO (6 Stimmen): Sabine Kaiser
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): Marie Leber, Luisa Kaufhold
• GEISTSOZ (4 Stimmen): nicht anwesend
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Adrian Keller (AStA), Aylin Cukadarogu (HSG Lehramt@KIT)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 46 (4 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit redaktionellen Änderungen angenommen.

1



TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• letzte Woche vom Mittwoch/Donnerstag bis Sonntag ist die BuFaTa in Darmstadt bzw. die
KOMET (Konferenz der Medizintechniker) gewesen. Am Mittwoch, den 13. November, findet
um 17:00 Uhr die Veranstaltung Meet the Fachschaft im kleinen Hörsaal im Elektrotechnischen
Instituts statt.

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten
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AStA

• Die Vergabekommission der Notlagenhilfe hat sich heute konstituiert. David Braun wurde zum
Vorsitzenden gewählt, Jana Fanck zur stellvertretenden Vorsitzenden.
Die Vergabekommission arbeitet gerade zusammen mit den Referaten für Soziales und für Finanzen
an der Umsetzung des Vergabeverfahrens und an entsprechenden Formularen und Vorlagen.
Es wird erwartet ab Dezember Anträge bearbeiten zu können.

• Auf dem Campus Süd befinden sich 2 Mitfahrbanken. Diese sollen dazu dienen zwischen Campus
Nord und Campus Süd zu fahren durch Mitfahrgelegenheiten. Das Angebot ist sowohl für Studis
als auch für Mitarbeitende.
Wir wurden darauf hingewiesen, dass Busse allgemein nicht auf den Campus fahren sollen. Am
Schlossbezirk dürfen Busse parken um Personen vom KIT aufzunehmen. Dort gibt es eine
Schranke, aber diese wird zum Parken für Busse fürs KIT geöffnet.

• Bezüglich E-Scootern auf dem Campus hat das KIT mit Voi bereits Kontakt aufgenommen und
darum gebeten nicht weiter E-Scooter auf dem Campus abzustellen. Wir werden über die weiteren
Schritte informiert.

Stupa

• Das StuPa hatte Gäste vom Third Vote-Seminar und hat mit ihnen den Bericht zum Projekt
behandelt. Zunächst wurde über Änderungen des Berichts beraten, dann wurde aber festgestellt,
dass die Übereinstimmungen mit dem Seminar zu dem Ergebnis des Projekts sehr weit auseinander
gehen. Daher wurde beschlossen sich zu grundsätzlichen Themen zu positionieren und einen
neuen Bericht unabhängig von dem wissenschaftlichen Ergebnis des Experiments zu schreiben in
dem es nur um die Zusammenarbeit in dem Projekt geht.

• Es wurde ein Ausschuss für Finanzen eingesetzt, der eine neue Finanzordnung erarbeiten wird
und es wurde ein Ausschuss für ökologische Nachhaltigkeit eingesetzt, der ein Konzept für eine
klimaneutrale VS und Sofortmaßnahmen für eine ökologisch nachhaltigere VS erarbeiten wird.

• Es wurde die Forderung E-Scooter vom Campus und aus Karlsruhe zu verbannen beschlossen.

• Es wurde des Weiteren beschlossen die Kundgebung „Angeklagt wegen Containern“ zu unter-
stützen. Die Kundgebung fordert die Abschaffung des Verbots vom Containern und stellt sich
allgemein gegen Lebensmittelverschwendung.
Und es wurde die Unterstützung der Klimaaktionswoche der FridaysForFuture-Hochschulgruppe
beschlossen. Bei der Klimaaktionswoche sollen auf dem Campus mehrere Aktionen zur Klimakrise
stattfinden.

• Es gab diverse Wahlen, darunter die Wahl von Erik Wohlfeil (GAL) zum AStA-Referenten für
Presse und Öffentlichkeitsarbeit.

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• Keine
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TOP 6: Tour de FSK

Nach einiger Diskussion wird eine Mail kommen mit Routen-Vorschlägen.

TOP 7: Wahlen

• a: Wahl: Wahl FSK-Präsidium Stellvertreter
• wird vertagt

TOP 8: Sonstiges

Protokollant in der folgenden Sitzung: FS Mathe
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